

ゆいまーるパン工房からこんにちは

ゆいまーるは 12 月 13 日をもちまして一時閉店となり、4 月までの仮営業のため、ご近所の小川ハイツに引越しをすることになりました。

パン屋さんの引越しは大変です。パン屋で使っている厨房設備はどれも非常に重く素人ではとても運ぶことはできません。パンを焼く釜（なんと重さは一トン近くあるそうです！）が運ばれるときの様子は圧巻でまさにプロの仕事という感じでした。

ゆいまーるができたときの八幡町から南新町への引越しもそうだったようですが、今回の引越しも厨房設備は、横浜の櫛澤電機さんをお願いいたしました。その他の荷物については、大きいものは結の会にトラックをお借りして、小さなものは、メンバーやスタッフが歩いて運びました。小川ハイツへの引越しはみんなの協力もあり、とても順調に進みました。

だんだん空っぽになっていくゆいまーるをみているとなんだか寂しい気持ちにもなりました。パンを作っているときは忙しくてメンバーと一緒にゆっくりご飯を食べることもなかなかできませんでしたが、引越し中の今は、大きなテーブルをみんなで囲み、食事はもちろんとてもリラックスした楽しい時間を過ごしています。



引越し先の小川ハイツですが、工房は今までよりも広くなり、作業はしやすくなりそうです。惜しむらくは、改装中レンタルしたパンの釜は今よりも小型で蒸気が出ませんので、今までどおりのパンの種類と量を焼くのは難しくなります。

ただ、パンを作ることも大切ですが、4 月の新装開店にむけてこの 3 ヶ月はいろいろなことを見つめなおすいい時期だと思います。

仕事のこと、新しくなるお店のこと、今まで忙しさにかまけてそのままにしていたこと（パソコンの勉強とか(笑)）。4 月までの 3 ヶ月間はきっとあっという間に経ってしまうと思いますが、みんなで話し合っ

ってメンバーもスタッフも心機一転頑張っていければいいなと思います。（工房：光永幹雄）

あたらしいゆいまーるをお楽しみに(^^)v



おまけショット♪
釜の移動を手伝う
事務局長（左）